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後援会資料

国民民主党 滋賀県連 結成大会 開催

新年を迎え、はや1ヶ月が経過しようとしていますが、皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

昨年を振り返りますと、コロナに始まりコロナに終わった一年だったように思います。今までと異なる働き方

や生活様式を求められ、戸惑うことも多かったのではないでしょうか。

今もなおゴールが見えないなか、最前線で私たちの命を守るために働いてくださっている医療

従事者の皆様や、ガスや電気、食料など私たちのライフラインを維持するために働いておられる皆

様に感謝と敬意の思いを抱きつつ、私たちも一人ひとりが感染拡大を防ぐためにできることを着

実に行ない、ともにこの困難を乗り越え、健康で明るい一年にしてまいりましょう！

去る9月11日に、旧・国民民主党が解党するに伴い、特定の政党に属さ

ない「無所属」として活動をしておりましたが、このたび、新・国民民主党に

所属することに致しました。

単に批判や反対にとどまることなく、現実的な提案によって抱える課題を

解決し、国民生活を少しずつでも着実に向上させていく役割と責任を果た

していくという党の基本姿勢は、後援会をはじめ市民の皆さんにも理解と

共感をしていただけると判断し、入党した次第です。

また、11月28日にはピアザ淡海にて国民民主党滋賀県連の結成大会を開催し、私が県連の副代表を
務めることを全会一致で承認いただきました。

しっかりと役割と責任を果たしていけるよう努めて参りますので、今後ともご支援のほど宜しくお願いい
たします。

【国民民主党 滋賀県連 役員体制】

結成大会において承認いただいた党県連の役員体制を報告いたします。

志を同じくし、団結を固く各地域で精力的に活動してまいりますので、ご支援をお願いいたします。
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衆院選予定候補者
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（滋賀県議会議員）
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早川浩徳 副幹事長

（高島市議会議員）

土肥浩資 副代表

（草津市議会議員）



新年度予算要望について行政から回答がでました

私が所属している「市民派クラブ」は、年に一度、行政に対して予算要望を提出しております。

予算要望とは、草津市行政が新年度予算を編成するにあたり、子育て、教育、交通、介護など
のあらゆる分野について事業の効率運営や充実を求めるものです。

私たちの会派が提出した要望数は８７項目に及びます。いずれの要望についても、日頃、市民
の皆様との対話を通じて得られた項目ばかりです。

紙面都合上、すべてを掲載することは出来ませんが、子育てや介護など、働きやすい地域環境
づくりに関わる一部をご報告いたしますので、ご覧ください。

【要望】

保育士の処遇改善策や施設整備等によって保育定員の確保を行い、待機児童問題の解消を
していただきたい。

■待機児童問題について

【行政の回答】

保育士の処遇改善については「草津市保育士等処遇改善費補助金」により、本市独自の支援を
実施いたします。
施設については、令和4年度から矢倉幼稚園をこども園化することにより定員確保を図ります。

【要望】

大津市での痛ましい事故を受けて、昨年に対策をしていただいたが、いまだに不十分な箇所
がある。引き続き安全整備を実施していただきたい。

■児童の交通安全対策について

【行政の回答】

通学路安全点検等を通じて必要な場所を把握し、教育委員会、子ども未来部、滋賀県公安委
員会など関係機関と調整のうえ、引き続きカラー舗装等の安全対策を実施してまいります。

【要望】

ますます厳しい財政状況におかれると予測するが、障がい者福祉や高齢者福祉、子育て支援
などの福祉関連事業を縮小することなく、サービスの質を維持していただきたい。

■税収減による行政サービス低下防止について

【行政の回答】

コロナ禍にあっても障害福祉サービスを安心して利用出来るよう支援を行ないます。
また、高齢福祉部門として、必要とされるサービス内容について検討し、適切に予算要求を行な
います。さらに、子育て支援については、支援提供体制の縮小やサービスの低下がないよう必要
な予算措置に努めます。

【要望】

コロナ禍により深刻な経営状況におかれている中小企業の更なる下支えをしていただきたい。

■中小企業等への支援について

【行政の回答】

コロナウイルス感染症の拡大状況、市内の経済状況、国の予算編成の動向に注視しながら、中
小企業に対する切れ目のない下支えを実施してまいります。
また、無担保・無保証人・低金利で小規模事業者に融資を行なう「市町企業者小口簡易資金貸
付制度」により、長期で安定した金融取引を支援してまいります。



【要望】

適正な業務負担量に戻すための人員確保ならびに人員配置の見直しをしていただきたい。

■通級教室(※)の担当教員や養護教員の業務過多について

【行政の回答】

支援が必要な児童生徒に対する早期からの一貫した支援が必要であることから、通級指導教室の拡充が必要
であると考えています。通級指導教室の担当教員の仕事の精選を行なうとともに、県へ通級指導教室の新設を
要望してまいります。

【要望】

外出自粛等の影響により子どもが外で体を動かす機会が減った。ますますインドア傾向が強ま
り、体力低下が懸念される。これまで以上にスポ少支援の拡充や、体力づくりにつながる市民活
動への支援、空間づくりを実施していただきたい。

■子どもの体力づくりについて

【行政の回答】

幼児については、大学教授や外部講師を活用しながら、身体能力の向上と運動習慣の定着を
図ってまいります。
スポ少については、活動補助金交付や社会体育施設の使用料減免等により支援を行なうととも
に、学校体育施設開放事業の安価な料金設定等により、活動支援に取り組みます。

私たちの会派が提出した要望８７項目に対する行政からの回答内容には、
満足のいく回答もあれば、まだまだ不十分と感じる回答もありました。

コロナ禍にあっても安心して働き暮らしていくためには、行政による福祉
事業全般の継続ならびに産業振興が不可欠です。

これからも、年に１度の予算要望だけでなく、様々な場面で皆様のご意見
を市政に反映してまいりますので、引き続き、私の政治活動へのご理解とご
協力のほど、宜しくお願い申し上げます。

【要望】

グループホームの整備をすすめ、利用者の補助制度の拡充をしていただきたい。

■重度障がい者施設整備について

【行政の回答】

グループホームについては市独自の補助制度を設け、新たに2ヶ所が開所を予定しています。
また、利用者には市内外に関わらず家賃補助を含む共同生活援助費を給付いたします。

【要望】

栗東市との共同運営を前提とした協議を進め、すみやかに用地確保を行い、整備を進めていただきたい。

■市営火葬場について

【行政の回答】

現在、両市で共同整備に向けて候補地や負担割合について協議を重ねているところです。
今後増加する火葬需要に対応できるよう、速やかに整備を進めてまいります。

※通級教室：比較的障害の程度が軽い子どもが、通常の学級に在籍しながら特性に合った個別指導を受ける為の教室



土肥こうすけLINE公式アカウントへのご登録をお願いします
④QRコードを読み込んで
友だち追加する

令和2年11月定例会 報告

冷え込みが強まる11月から12月にかけて、更なる新型コロナウィルス感染症の拡大が懸念され
る最中ではありましたが、感染予防対策をしっかりと行ないながら11月定例会が召集され、次年度
を見据えた様々な議案について慎重に審議いたしましたので報告いたします。

①LINEアプリを
起動し「ホーム」
をタップする

②画面右上に表示
されている「＋」を
タップする

③ 「QRコード」を
タップする

スマホアプリ「LINE」を通
じて議会活動や、暮らしに役
立つ市政情報をタイムリーに
お届けしたく、公式アカウン
トを立ち上げました。

ぜひお手元のスマートフォ
ンから土肥こうすけ後援会の
公式アカウントを「友だち追
加」いただきたくお願い申し
上げます。

補正予算：8件

条例 ：6件

一般 ：12件

人事 ：1件

11月定例会においては、左記のとおり合計27件の議案について審議し、全ての議
案について全員賛成または賛成多数で可決いたしました。

中学校給食開始に向けた配膳室の増築工事契約や、市民総合交流センターに関す
る条例改正および指定管理者の指定等について議決いたしました。

本定例会で提出された一般議案のうち3件が、西友跡地に今年5月オー
プンの「市民総合交流センター（以下、キラリエ）」に関するものでした。

具体的には、キラリエの供用開始に伴い閉鎖するサンサンホールや草津
市立まちづくりセンターの指定管理者の指定期間の変更です。今回の議決
により、両施設の機能はキラリエに移ります。

◆市民総合交流センターの5月供用開始にむけた議案◆

◆中学校給食の開始にむけた議案◆

次年度の3学期から開始する予定の中学校給食に向けて、草津中学校と
新堂中学校に配膳室を増築する工事の契約を審議いたしました。

施工するにあたり、生徒や教員の安全を確保するための警備員の配置
や工事車両の動線に問題がないことを確認し、賛成、可決いたしました。

キラリエ・中学校給食センターとも、当初予定から大幅な遅れを見せているものの、ようやく
ゴールが見えてまいりました。いずれも市民が大きな期待を寄せている施設なので、遅滞なく現
計画が進むよう、工事現場での事故防止はもちろん、新型コロナウイルス感染症対策もしっかり
と行なっていただくように行政からの啓発および指導をもとめてまいります。

完成間近のキラリエ(1月撮影）

工事中の給食センター(1月撮影）

市民総合交流センター（キラリエ）の施設利用料概要

区分 面積・台数 使用料 備考

貸会議室 16.3～414.3㎡(20室) 400～14,600円 和室、調理室あり

駐輪場 107台(ﾊﾞｲｸ15台) 200円(ﾊﾞｲｸ400円) 4時間無料

駐車場 164台 100円/30分(夜間は60分) 2,400円/24時間


